

# AVALAN CAMBIOS EN SHCP

El mercado financiero nacional, lejos de presentar una fuerte volatilidad por el relevo en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), avaló el nombramiento de José Antonio Meade, quien ya había sido titular de dicha dependencia durante el sexenio de Felipe Calderón.

Meade es ampliamente conocido en el sector financiero y de acuerdo con especialistas, su llegada a la dependencia traerá certeza en la política fiscal que se ha venido desarrollando en los últimos años.

El secretario recibe la batuta con el compromiso de sostener las finanzas públicas y defender el Paquete Económico para el 2017, el cual ya ha recibido críticas de algunos por recortar muy poco y de otros por recortar demasiado.

Entre sus principales encomiendas está contener y estabilizar el avance de la deuda pública y lograr un superávit primario.

El crecimiento de la deuda pública de México había generado ya preocupación entre analistas y las agencias calificadoras. Por ello, tanto Moody's como Standard & Poor's colocaron la nota del país en perspectiva negativa.

Otro de sus retos será lograr que la economía de México se recupere para el 2018. Con el recorte adicional planteado en el Paquete Económico y una perspectiva poco favorable de la economía de Estados Unidos, es todo un desafío. De no lograrlo, podría verse reflejado en el resultado de las próximas elecciones presidenciales.

**LA EDITORA**